

Anacafé pide ampliar fideicomiso 10 años. La Asociación Nacional del Café (Anacafé) pidió ayer al presidente Otto Pérez Molina su apoyo para que el Congreso agilice la ampliación del fideicomiso del café hasta el 2026, como medida de emergencia para ayudar a los productores afectados por la roya del cafeto.

Las empresas distribuidoras de electricidad (EDES) tendrán que adicionar a su plantilla 1, 433,963 nuevos clientes medidos en los próximos cuatro años para alcanzar un nivel de equilibrio aceptable y cumplir con uno de los principales puntos dentro del Plan Integral del Sector Eléctrico.

A consecuencia de la caída del precio internacional del azúcar, los productores proyectan que dejarán de percibir unos 20 millones de dólares en esta cosecha. El presidente de la Asociación de Productores de Azúcar de Honduras (Apah), Carlos Melara, dice que lo que se exporta hacia el mercado mundial o mercado de excedentes, les va a generar disminución de divisas por \$20 millones, por lo que tratarían de recompensar algo cuando entre en vigencia el acuerdo con Europa.

El gobierno del presidente Daniel Ortega se reunió con sectores productivos para afinar los últimos detalles de un plan agrícola, que incluye fórmulas de producción que ayuden a hacer frente a demandas de exportación a países como Venezuela, que está requiriendo más bienes y servicios, informó el martes una fuente oficial.

China y Costa Rica firman acuerdo para un monto cerca a los \$2 mil millones de dólares, casi 4% del PIB de Costa Rica. China aportará \$1 mil 200 millones para modernizar y ampliar ya la refinería de petróleo del país centroamericano.

La Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) catalogó de inadecuado e inadmisibles, que se establezca como día de asueto el Día del Padre, que se celebra el 17 de junio de cada año en El Salvador, por considerar que afectaría la productividad del país.

Alrededor de 44 compradores de Europa, Asia, Oceanía y Estados Unidos están inscritos para participar en la subasta para adquirir el mejor café de Panamá, que se realizará por internet el próximo 11 de junio, informaron hoy sus organizadores.

**Resumen de noticias
económicas e industriales de
Centroamérica**

(Semana 3 de Junio de 2013)